Kurze Texte Der Apfel

Der Apfel

Der kleine Apfelbaum in unserem Garten trägt viele schöne Äpfel. Ich pflücke einen ab und beiße hinein. Hmm, richtig knackig und saftig ist er. Und ganz frei von Pestiziden und anderen Giftstoffen. Ein richtiger Bio-Apfel eben, aber trotzdem zuckersüß. Ich sammle die Äpfel ein, die schon auf den Boden gefallen sind. Zwar sehen nicht alle so schön aus wie der.



den ich gerade gepflückt habe, aber das nehme ich gern in Kauf. In einigen stecken ein paar Maden, andere haben ein paar matschige Stellen. Aber die kann ich ja einfach wegschneiden.

VOKABELN

klein - small, little der Apfel, die Apfel – the apple der Apfelbaum, die Apfelbäume – the apple tree der Garten, die Gärten – the garden tragen – to carry, to bear viele - many abpflücken / pflücken - to pick hineinbeißen – to bite into richtig - real, all knackig - crunchy, crispy saftig - juicy frei von – free from Pestizide (pl.) – pesticides andere - other der Giftstoff, die Giftstoffe - toxic substance richtig - real Bio-... - organic eben - simply, just aber - but trotzdem - still zuckersüß – as sweet as sugar einsammeln - to collect schon - already der Boden, die Böden - the floor, the ground fallen - to fall zwar - although alle – all (of them) gerade - just etwas in Kauf nehmen - to accept sth., to put up with sth. gerne - with pleasure, happily einige – some

			_



Kurze Texte Der Apfel

VOKABELN	NEUE WORTER (Copy the new words.)
stecken – to be ein paar – a couple of die Made, die Maden – maggot andere – others matschig – mushy, muddy die Stelle, die Stellen – the spot einfach – simply	
wegschneiden – to cut away NOTIZEN (Take notes on genders and cases, wri	ite down special expressions, example sentences

BEANTWORTE DIE FRAGEN (Answer the questions orally or on a separate sheet. Compare your answers to the answers at the bottom of this page.)

- 1. Was macht sie?
- 2. Wie schmeckt der Apfel?
- 3. Ist es ein Bio-Apfel?
- 4. Wie sehen die Äpfel aus, die schon auf den Boden gefallen sind?



Kurze Texte Der Apfel

ANTWORTEN (answer key)

- 1. Sie pflückt einen Apfel ab und beißt hinein.
- 2. Er schmeckt sehr gut. Er ist knackig, saftig und zuckersüß.
- 3. Ja, es ist ein Bio-Apfel aus ihrem Garten. Er ist frei von Pestiziden und anderen Giftstoffen.
- 4. Nicht alle sehen so schön aus wie der, den sie gerade gepflückt hat. In einigen stecken ein paar Maden, andere haben ein paar matschige Stellen.